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      Publication Date: 
October, 2023


Description: 
Le tourisme est une industrie importante pour les Territoires du Nord-Ouest. Il contribue à la diversification l’économie et favorise notre bienêtre général et une meilleure qualité de vie.


Un excellent moyen de participer à l’industrie du tourisme consiste à créer votre propre promenade guidée dans la collectivité pour les personnes qui la visitent. Les frais de démarrage étant peu élevés et les fournitures nécessaires au fonctionnement de l’entreprise peu nombreuses, il est possible de créer une entreprise de promenades guidées dans la collectivité avec un investissement de départ raisonnable. Il peut également s’agir d’un point de départ pour proposer d’autres produits touristiques au fur et à mesure que l’entreprise se développe, si vous souhaitez élargir votre offre de visites.


Le gouvernement des Territoires du Nord-Ouest (GTNO) a élaboré le présent manuel de ressources, qui fournit des informations sur ce que comprend la création d’une entreprise de promenades guidées dans une collectivité, ainsi

	que des astuces pour réussir.
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      Publication Date: 
October, 2023


Description: 
Tourism is an important industry for the Northwest Territories. It helps to diversify the economy and contributes to our overall wellbeing and quality of life.


One excellent way to get involved in the tourism industry is to set up your own community walking tour for visitors to your community. With low start-up costs and limited supplies required to run the business, a community walking tour business can be developed with a limited financial investment up front. It can also be a starting point to offering other tourism products as the business grows, should you be interested in expanding your tour offerings.


The Government of the Northwest Territories (GNWT) has developed the following resource manual that provides information on what is involved in setting up a community walking tour business and includes some helpful tips for success.
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      Publication Date: 
February, 2023


Description: 
Detailed guidelines for the community tourism coordinator program. 
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